

DELIK HUKUM

Kapolres Sumedang Hadiri Pelantikan Pengurus PWI Kab. Sumedang Masa Bhakti 2023-2026

Sumedang - SUMEDANG.DELIKHUKUM.ID

Jun 14, 2024 - 09:24



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menghadiri acara pelantikan Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Sumedang Masa Bhakti 2023-2026. Acara tersebut berlangsung di Aula Tampomas, Kantor Pusat Pemerintahan Sumedang (PPS), Pemda Kabupaten Sumedang, yang beralamat di Jl. P. Gajah Agung No. 09, Kelurahan Situ,

Kecamatan Sumedang Utara, Kabupaten Sumedang, pada hari Kamis, 13 Juni 2024.

Pelantikan ini dipimpin oleh Ketua PWI Kabupaten Sumedang, Ade Hadeli, yang juga bertindak sebagai penanggung jawab kegiatan. Acara dihadiri oleh berbagai tokoh penting daerah, anggota PWI, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyampaikan ucapan selamat kepada pengurus PWI yang baru dilantik. Ia berharap agar kepengurusan baru ini dapat membawa semangat baru dalam menjalankan tugas-tugas jurnalistik dan semakin memperkuat sinergi antara pers dan kepolisian. "Selamat kepada pengurus PWI yang baru. Semoga dengan pelantikan ini, PWI Kabupaten Sumedang dapat terus memberikan kontribusi positif dalam pemberitaan yang akurat dan mendidik masyarakat," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Kapolres juga menekankan pentingnya peran pers dalam menjaga stabilitas dan keamanan di masyarakat. "Pers memiliki peran yang sangat vital dalam menyampaikan informasi yang benar dan membangun. Kami berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan wartawan dapat terus terjalin, sehingga informasi yang disampaikan kepada masyarakat bisa mendukung terciptanya situasi yang aman dan kondusif," tambahnya.

Ketua PWI Kabupaten Sumedang, Ade Hadeli, dalam sambutannya mengungkapkan rasa terima kasih atas dukungan semua pihak, termasuk Polres Sumedang, dalam mendukung kegiatan PWI. Ia juga menegaskan komitmen PWI untuk terus bekerja profesional dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat. "Kami berterima kasih atas kehadiran dan dukungan dari Kapolres Sumedang. Kami berkomitmen untuk menjalankan tugas jurnalistik dengan profesional dan berintegritas, serta menjaga kemitraan yang baik dengan berbagai pihak," kata Ade Hadeli.

Acara pelantikan tersebut berlangsung khidmat dan lancar, diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah antara pengurus PWI yang baru dengan para tamu undangan. Momen ini juga dimanfaatkan untuk berdiskusi mengenai berbagai isu penting yang sedang terjadi di Kabupaten Sumedang, serta upaya-upaya untuk mempererat kerjasama antara media dan aparat kepolisian.

Dengan kepengurusan yang baru, PWI Kabupaten Sumedang diharapkan dapat semakin solid dan inovatif dalam menjalankan perannya sebagai pilar keempat demokrasi. Sinergi antara PWI dan Polres Sumedang diharapkan dapat terus terjaga, sehingga mampu bersama-sama menjaga ketertiban, keamanan, dan kesejahteraan masyarakat melalui pemberitaan yang bertanggung jawab dan informatif.